



COOPÉRATION TRANSFRONTALIÈRE NOUVELLE AQUITAINE - ARAGON PROJET COPARMI-AS CONnaissance du PATrimoine Religieux et Militaire de Ainsa-Sobrarbe

publié le 13/11/2021

La semaine avant les vacances de la Toussaint, les BTS MGTMN 2ème année ont effectué un voyage en Espagne.

Ce voyage est la première phase du projet de coopération transfrontalière COPARMI-AS et a permis la réalisation de mesures topographiques sur différents sites du patrimoine religieux ou militaire de la commune d'Ainsa qui est notre partenaire.

La seconde phase (qui commencera dès lundi) sera la réalisation au lycée des traitements des données qui aboutiront à l'établissement des modèles 3D et des plans, coupes et élévations de façades.

Vous pouvez consulter le compte-rendu de cette première phase.

 [COOPÉRATION TRANSFRONTALIÈRE NOUVELLE AQUITAINE](#) (PDF de 4 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.